

# 大甕小学校通信

令和3年4月30日（金） 文責：校長 佐藤 伸洋



## 新年度及び第1学期、第18日目。 1か月(4月)の子どもたちの様子から…。

太陽の日差しからは時折暑さを、そして、植物の息吹からは春の深まりを感じる今日この頃、登校や活動中に半袖の姿も多く見られるようになってきています。

さて、各学級では、みんなで考え、挑戦し、互いに高め合いながら成長していこうとする「学級目標」が設定されています。授業参観日の際に掲示板で、また、学年だより等で目にした皆様も多いのではないのでしょうか。4月の1か月間であっても子どもたちの成長には目を見張るものがあります。5月には運動会の行事も予定しております。参観日とはまた違った子どもたちの様子をどうぞご覧ください。連休明けには全体練習・予行を進め当日を目指します。ご家族の皆様の御理解・御協力、ご家庭での温かい支えや励ましを、今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

- 本号では、「連休中の過ごし方」「連休中の学校対応」「家庭教育3つの提言」について、お知らせいたします。
- ※ 日々の教育活動は、大甕小学校ホームページ（南相馬市ポータルサイト）に掲載中です。

### 連休中の過ごし方について ※ このような状況だからこそ「家族の交流」を大切に。

■明日からは5日間の連休になりますが、夏休みや冬休み、春休みと同様に、自主的・自律的な行動や生活、計画的な学習、家族との交流等、様々な意義と過ごし方があります。そして、4月から5月になる節目でもあります。4月の学習や生活を振り返ったり、5月の目標を立てたりするよい機会となるのではないのでしょうか。連休中のよりよい過ごし方が、5月や残りの1学期につながるものと考えています。※ 裏面資料もどうぞ御参照ください。

#### ■特に事故防止等の観点から

4月28日（水）付で発出しております「生徒指導だより」を再度御確認ください。

#### ■新型コロナウイルス感染防止対策の観点から

全国的には「緊急事態宣言」が発出されたり、「まん延防止対策措置」が講じられたりしている状況です。また南相馬市内でも、陽性反応があったり、濃厚接触者あるいは接触者に該当したりする例も発表されています。感染防止に向けて、ご家庭でも次の点に御留意いただきながら、お過ごしくださいますようお願いいたします。

- 検温やマスクの着用、手洗い・うがい・消毒 ○運動・栄養（食事）・休養（睡眠）
- 不要不急の外出（宣言や措置の地域、観光地等の人が混み合う場所）を控える 等

### 大型連休中の学校対応について

■週休日・国民の祝日 … 5月1日（土）～5月5日（水） 5日間

職員が日番として勤務しないため、不在となります。

<連絡先> 080（8601）6318 学校携帯電話①（校長が対応）  
080（8601）6319 学校携帯電話②（教頭が対応）